

#return2play#return2court



RETURN TO HANDBALL



Liebe Handballer*innen,
liebe Eltern,

es bewegt sich was!

Nach den neuesten Vorgaben der Bundes- und Landesregierung werden wir ab dem 22.03.2021 wieder in das Präsenztraining einsteigen - ein vorsichtiges „Yippie“.

➤ **Kinder und Jugendliche, Jhg. 2013 - 2007**



- Outdoor-Training in mit uneingeschränktem Vollkontakt für die gesamte Mannschaft
- Indoor-Training in 2er Gruppen mit Vollkontakt + Torwart mit mindestens 5m Abstand

➤ **Jugendliche und Herren, ab Jhg. 2006**

- Outdoor-Training weiterhin individuell aber jetzt in 2er Gruppen möglich
- Indoor-Training in 2er Gruppen mit Vollkontakt + Torwart mit mindestens 5m Abstand



Eine Trainingseinheit wird eine Kombination aus In- und Outdoor sein. Die Trainingszeiten, -orte und die Gruppeneinteilungen erhalten Ihr von Euren Trainern*innen.

Grundlage für die Wiederaufnahme des Präsenztrainings bleibt die Einhaltung der AHA+L-Regeln (Abstand, Händewaschen, Alltagsmaske + Lüften)

- Maskenpflicht bis kurz vor und am Ende des Trainings (bis zum Sportfeld und sofort danach)
- Verzicht auf jegliche Zuschauer (dennoch nie alleine mit „Open-Door-Konzept“ - Blick auf Kindswohl!)
- Einhaltung des PSV-Hygieneplans, insbesondere die lückenlose und kontinuierliche Dokumentation der Anwesenheit (z.B. mit SPOND)
- Teilnahme an den Trainingseinheiten nur gesund (keine Erkältungs- oder Grippe-symptome)

PSVahuuu

Julia und Dennis

